

Assembleia de Freguesia de Ponta Garça

Acta nº 6/2011



-----Aos vinte e nove dias do mês de Abril, pelas vinte horas e trinta minutos, na sala sede da polivalente UnoJovens, reuniu-se ordinariamente a Assembleia de Freguesia de Ponta Garça, sob a presidência do Senhor Roberto Amaral, com a seguinte ordem de trabalhos: Ponto um: Apreciação e votação dos documentos de prestação de contas do ano anterior; ponto dois: primeira revisão orçamental e do PPI; ponto três: Actividades da Junta; Ponto quatro: outros assuntos. -----

-----Estiveram presentes os membros: Roberto Amaral, Paula Silva, Elisabete Teixeira, Elisabete Furtado, Marco Braga, Eduardo Costa, Mário Rui Braga e Emanuel Matos. Estiveram também presentes os membros da Junta de Freguesia Cláudio Medeiros, Sandra Carreiro e António Sousa e a funcionária Paula Guerreiro e o adjunto do presidente da Câmara Municipal de Vila Franca do Campo o senhor Carlos Pimentel. O membro Octávio Andrade enviou e-mail a justificar a sua ausência da reunião. -----

-----A reunião iniciou-se com a leitura da convocatória pelo presidente da Assembleia de Freguesia. Foi entregue a todos os presentes uma nova versão do documento fluxo de caixa. -----

-----Relativamente ao ponto inicial da ordem de trabalhos, foi aprovado por unanimidade os documentos de prestação de contas do ano anterior. -----

-----No ponto dois da ordem de trabalhos, foi dada palavra ao presidente da junta de freguesia que procedeu a alguns esclarecimentos sobre a revisão primeira revisão orçamental. -----

-----O senhor Mário Rui Braga pediu alguns esclarecimentos pela necessidade da junta de freguesia ter de pagar uma factura relativa à casa mortuária que dizia respeito à Câmara Municipal. O presidente da junta explicou que a junta se viu obrigada a desembolsar esperando o reembolso por parte da câmara municipal. Não havendo mais dúvidas, a primeira revisão orçamental e PPI foi aprovada por unanimidade. -----

-----Dando prosseguimento à ordem de trabalhos, o presidente da junta de freguesia tomou a palavra e enunciou as diferentes actividades da junta no período a que a esta reunião diz respeito. O presidente manifestou o seu desejo de poder fazer mais mas a junta de freguesia fez o que pode. -----

-----O presidente informou que o adjunto do senhor presidente da câmara estava presente para algum esclarecimento que possa ser necessário. O senhor Marco Braga congratulou a junta pela iniciativa do passeio de bicicleta. -----

-----O senhor Mário Rui Braga explanou a situação que ocorre na continuação da rua brasileira em situações de chuva em que o caminho fica inundado. O presidente da junta de freguesia informou que estava a par da situação e que já havia contactado com os proprietários dos terrenos em causa e

assegurou com os mesmos uma solução breve para o problema. -----

-----Relativamente ao ponto quatro da ordem de trabalhos, o presidente da assembleia de freguesia reiterou a presença do adjunto da câmara municipal para esclarecer alguma questão em nome do presidente da câmara municipal de Vila Franca do campo.-----

-----O senhor Emanuel Matos referiu a situação da construção de merendários no caminho novo o que seria uma mais-valia para a freguesia. O senhor Carlos Pimentel esclareceu a situação dos regos na rua de acordo com a legislação em vigor. Explicou que a construção dos merendários não é responsabilidade da câmara municipal mas sim da secretaria competente. O presidente da junta de freguesia tomou a palavra e informou que já havia falado com o senhor João Franco de modo a que a junta de freguesia embelezasse o espaço e que a junta está à espera dos próximos procedimentos.-----

-----O senhor Mário Rui Braga informou sobre a situação que já ocorrera em mandatos anteriores com a secretaria competente sobre a zona em discussão e que entende que é uma situação que tem que haver envolvimento de ambas as partes para ser resolvida. No mesmo contexto referiu também a situação ocorrida com o Miradouro da Cova Velha. -----

-----Depois discutiu-se a situação de diversas zonas turísticas da freguesia que poderiam ser alvo de alguma intervenção de optimização e embelezamento ou pelo menos alguma protecção nas zonas icónicas de Ponta Garça como o Castelo Branco. Referiram-se os trilhos pedestres e locais da freguesia e em particular o trilho Ponta Garça – Ribeira Quente. O senhor Mário Rui Braga deu a sugestão da junta de freguesia fazer um estudo sobre o mesmo com o geólogo João Pedro. O presidente da junta de freguesia indicou que a junta está a fazer os esforços inclusive o sugerido. O senhor António Sousa referiu que o acesso à Praia da Amora foi considerado perigoso pela secretaria competente. -----

-----O senhor Marco Braga referiu que a freguesia de Ponta Garça ficou sem os dois centros de informática e que os mesmos fazem falta. O senhor Carlos Pimentel esclareceu que o centro de informática, sito à sede da Filarmónica Lira do Sul, foi transferido para o pólo da escola profissional de vila franca do campo por razões económicas. Será uma situação provisória. O espaço ocupado pelo centro orientado pela Associação Garçatainha ainda não se encontra disponível. Foram discutidas as várias possibilidades para uma localização mais central do centro informático. -----

-----Relembrou-se que as três escolas primárias do plano dos centenários estarão disponíveis brevemente e que devem ser utilizadas para as necessidades dos diversos grupos e movimentos da freguesia. -----

-----O senhor Marco Braga mencionou a situação de necessidade da criação de zonas verdes e de um parque infantil na rua Canadinha. Foi referido que essa era uma situação que já se arrasta por algum tempo e que também não se avizinha de solução fácil. O presidente da Assembleia de Freguesia disse

que a situação tem vindo a ser apresentada nas diferentes reuniões da assembleia mas que a solução mais urgente seria a Câmara Municipal fazer a manutenção das zonas verdes do arruamento da canadinha em períodos mais regulares e não tão próximo dos momentos festivos da freguesia. Os presentes manifestaram o descontentamento pela Junta Geral que não cumprir com as suas responsabilidades fazendo com a Junta de Freguesia e a Câmara Municipal a fazer actividades que não são da sua competência. -----

-----O senhor Marco Braga perguntou pelo ponto da situação da urbanização Nossa Senhora da Piedade e da nomeação das ruas do mesmo. O presidente da junta de freguesia referiu que já falou na câmara municipal e que os moradores já deixaram algumas sugestões de nomes. Ficou agendado para a próxima reunião da assembleia a atribuição dos nomes das ruas da urbanização. -----

-----O presidente da junta de freguesia procedeu a alguns esclarecimentos sobre a questão do arrebitamento das almas e outros problemas de sinalização e trânsito na freguesia dando conhecimento do ponto de situação das várias situações já discutidas em reuniões anteriores. -----

-----O senhor Marco Braga questionou sobre o plano municipal de protecção civil do concelho. O senhor Carlos Pimentel que os procedimentos estão a ser efectuados de modo normal. O senhor Marco Braga ainda referiu que seria necessário detectar os pontos frágeis da freguesia e criar um gabinete para o mesmo. O senhor Carlos Pimentel referiu que em caso de catástrofe os responsáveis de ilha da Protecção Civil tomarão as medidas necessárias. O senhor Mário Rui Braga explicou a situação ocorrida na freguesia aquando da última crise sísmica na época foi criado um núcleo responsável em que a Junta de Freguesia, Câmara Municipal e Escuteiros tomaram responsabilidades no mesmo no apoio à população. -----

-----O Senhor Emanuel Matos questionou sobre o projecto da sede da Junta de Freguesia, casa mortuária e prolongamento do cemitério de Ponta Garça. O senhor Carlos Pimentel explicou os problemas surgidos no financiamento das obras mencionadas. Foi referido que a insistência em determinados problemas está relacionada com a demora necessária para a resolução dos mesmos. Neste âmbito foi referido o projecto para o centro comunitário onde se encontrava a sede da junta de freguesia. O senhor Mário Rui Braga referiu que o mesmo seria uma mais-valia para a freguesia e que poderá ser realizado por fases. O senhor Carlos Pimentel disse que a realização do projecto tem muitas questões associadas. O senhor Carlos Pimentel levantou a questão da casa mortuária e o senhor Mário Rui Braga procedeu a diversos esclarecimentos. Discutiu-se sobre as diversas dificuldades na concretização dos projectos mencionados. O senhor Carlos Pimentel questionou sobre a escritura do terreno onde se prevê construir a sede da junta de freguesia de Ponta Garça e os presentes informaram sobre o que sabiam sobre a situação de modo a agilizar a resolução da situação. -----

-----O senhor Marco Braga congratulou a presença de um membro da Câmara Municipal na reunião da assembleia. -----

-----No final o senhor Carlos Pimentel esclareceu sobre a reequilíbrio financeira da Câmara Municipal e das soluções procuradas. Procederam-se esclarecimentos sobre as taxas de lixo e água que são efectuadas no concelho e da importância da reciclagem para baixar as mesmas. -----

-----E não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da lei. -----

O Presidente:  _____

A Secretária:  _____